

22. August 2025 | JJ e.V. - Suchthilfezentrum Maintal

Das Suchthilfezentrum Maintal auf dem 33. Plantanenfest des Klinikums Hanau

Das Suchthilfezentrum Maintal war beim 33. Platanenfest des Klinikums Hanau mit dabei! Am 22.08.2025 erwartete die Besucher*innen ein buntes Programm, vielfältige Informationsangebote und Austauschmöglichkeiten. Auch wir haben unsere Arbeit vorgestellt und standen für Fragen rund um Prävention, Beratung und betreutes Einzelwohnen zur Verfügung.



Viele Besucher*innen nutzten die offene Atmosphäre, um Fragen zu stellen und sich über Themen wie riskanten Konsum, Unterstützungsmöglichkeiten für Angehörige oder Hilfsangebote bei Suchterkrankungen zu informieren. Besonders geschätzt wurde, dass unsere Mitarbeitenden unkompliziert und persönlich ansprechbar waren.

Auch für die Zusammenarbeit in der Region bot das Fest eine wichtige Plattform: Wir konnten Kontakte zu Kooperationspartnern vertiefen, neue Netzwerke knüpfen und so die Vernetzung im Gesundheits- und Sozialwesen weiter ausbauen.



JUGENDBERATUNG
UND JUGENDHILFE e.V.

NEWS
NEWS
NEWS

Wir freuen uns, auch in Zukunft bei ähnlichen Veranstaltungen präsent zu sein und danken dem Klinikum Hanau für die gelungene Organisation dieses traditionsreichen Festes.

Jugendberatung und
Jugendhilfe e.V.
Gutleutstraße 160-164
60327 Frankfurt

info@jj-ev.de
www.jj-ev.de